

ABSTRAK

PENGARUH PANGSA PASAR TERHADAP *RETURN* SAHAM SEKTOR INDUSTRI BARANG KONSUMSI DI BEI PERIODE 2008-2011

Oleh

USKA WYANOV

Investor dalam memilih investasi yang aman memerlukan alat analisis yang cermat, teliti, dan didukung dengan data-data yang akurat. Teknik yang benar dalam analisis akan mengurangi risiko bagi investor untuk berinvestasi. Investor dapat memilih banyak teknik analisis yang dapat dipilih oleh investor, mulai dari yang paling sederhana sampai dengan analisis yang bersifat rumit. Tujuan penelitian ini adalah untuk menguji pengaruh variabel pangsa pasar terhadap *return* saham sektor industri barang konsumsi.

Penelitian ini menggunakan sampel perusahaan sektor industri barang konsumsi yang go public di Bursa Efek Indonesia (BEI) pada periode penelitian 2008-2011. Jenis penelitian *explanatory research*, yaitu menjelaskan ada tidaknya hubungan antara variabel-variabel yang diteliti melalui suatu pengajuan yang dilakukan. Data yang digunakan adalah data sekunder berupa laporan keuangan tahunan. Jumlah populasi dan sampel yang digunakan dalam penelitian ini adalah sebanyak 29 perusahaan. Alat analisis data yang digunakan regresi linear sederhana yang sudah bebas dari gejala asumsi klasik.

Hasil penelitian menunjukkan variabel bebas pangsa pasar yang diteliti mempengaruhi *return* saham sektor industri barang konsumsi, namun pengaruhnya tidak cukup kuat. Oleh karenanya, investor maupun calon investor harus lebih cermat dalam mengambil keputusan investasi. Selain melihat keadaan umum industri meliputi pangsa pasar, investor juga harus menggunakan analisa keuangan ataupun perekonomian dalam memilih investasi yang tepat.

Kata Kunci : Pangsa Pasar, *Return* Saham

SURAT PERNYATAAN

Nama : Uska Wyanov
NPM : 0911011112
Program Studi : Manajemen
Konsentrasi : Manajemen Keuangan
Angkatan : 2009
Jenjang : Strata Satu (S1)

Menyatakan bahwa saya tidak melakukan plagiat dalam penulisan skripsi saya yang berjudul :

“Pengaruh Pangsa Pasar Terhadap *Return* Saham Sektor Industri Barang Konsumsi di BEI Periode 2008-2011”

Apabila suatu saat nanti terbukti melakukan tindakan plagiat, maka saya akan menerima sanksi yang telah ditetapkan.

Demikian surat pernyataan ini saya buat dengan sebenar-benarnya.

Bandar Lampung, 7 Februari 2013

Uska Wyanov